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令和６年度第２回静岡市認知症初期集中支援チーム検討委員会会議録 

 

１ 日 時    令和７年３月 21 日（金） 19 時 15 分～20 時 00 分 

 

２ 場 所    静岡市役所 ９階 特別会議室 

 

３ 出席者    （委 員）宗会長、坂ノ上副会長、飯塚委員、 

池ヶ谷委員、齋藤委員、高橋委員、不破委員、 

宮城委員、望月信吾委員、望月千夏委員、 

森藤委員 

※内２名：WEB 参加、９名：会場参加  

（欠席者：委員１名） 

         （事務局）地域包括ケア・誰もが活躍推進本部 

              酒井参与兼次長、石川係長、望月副主幹、 

              草谷主査    

 

４ 傍聴者     なし 

 

５ 議 題 

  （１）令和６年度認知症初期集中支援チーム現任者研修の報告について 

  （２）支援対象の報告について 

  （３）令和６年度認知症初期集中支援チームの実績について 

  （４）静岡市認知症初期集中支援チーム活動マニュアルの様式について   

 

６ 会議内容 

   〇開会     資料の確認、WEB 参加者の ZOOM 設定確認 

   〇市挨拶    地域包括ケア・誰もが活躍推進本部 参与兼次長酒井 

   〇会長挨拶   宗会長 

   〇会議成立   会議成立の報告（委員 12 名中 11 名の出席により会議 

は成立） 

   

 宗会長 

   議題（１）令和６年度認知症初期集中支援チーム現任者研修の報告に 

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局 
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    ＜資料１により説明＞ 

 

宗会長 

ただ今の説明につきましてご意見やご質問がございましたらよろしくお

願いいたします。 

ご意見等ないようですので、次の議題に移ります。 

議題（２）支援対象の報告について事務局より説明をお願いいたしま

す。  

 

 事務局 

＜資料２により説明＞ 

 

宗会長 

   ただ今の説明につきまして、ご意見やご質問がありましたらお願いいた

します。 

 

齋藤委員 

意見と質問と 1点ずつお願いいたします。 

まずこのように全包括の状況を知る必要があるというところで状況の把

握をされているというのは非常に良い活動であって、私としても今回の報

告を伺いまして各包括の状況がわかりやすいと感じました。  

 1 点質問ですが、今回のこの資料様式 1の支援対象者となった方の中で

初期集中支援チームで活動しなかった人の人数を示していただいています

が、内容を見ますと支援対象者にならない方、検討した結果専門性が低く

総合相談で対応できる場合というのは、支援対象者に該当しないというよ

うな認識でいるのですが、こういった方々が本来支援対象者に入るのか、

支援対象候補者の中で初期集中支援チームの活動に該当しなかった方のこ

とを述べているのか、検討の結果支援対象者まで行ったけれども、チーム

の介入対象にならなかったのかいずれの認識で良いのかというところを教

えていただければと思います。  

  

事務局 

ただいまの質問の支援対象者についてですが、現在のフローチャートの

中をたどっていきますと支援対象者になりうる人ということで支援対象に

はなってはいますが報告が上がってこないというところで、間のところで

包括で判断をした結果支援対象としたものが、支援対象者になるというと
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ころが、少し紛らわしいものですから、その様式の改定を行ったところで

すので、この後にまたご説明させていただきます。 

 

宗会長 

その他にご意見ご質問ありますか。  

 望月委員お願いします。 

 

望月信吾委員  

アンケートの結果の対応困難で専門性が高いケースであるが、チームの

手間と支援内容から必要性を感じず依頼しない、本当に包括の率直な意見

なのだと感じました。  

ただ、専門性が高いケースではあるけれど、それが総合相談で早々にし

っかり対応できているということだと思うのですが、総合相談の中でも困

ることに対して、他にどういう仕組みやどういう手助けがあれば等、何か

総合相談で足りないもがあるかいうことを確認できると、それを初期集中

で何とかできないかという見方もできるのではと思いました。 

 

事務局 

今回担当の 3包括に伺った段階では、困難な事例がないわけではないが

対応できているというところと、あと困っていないというご意見もあり、

その困っていないっていうレベルが本当に困難事例がないわけではなく、

なんとかやっているというところも含まれるのではと思いましたが、調査

ではそこまでは踏み込んでいないので、また今後意見を伺いながら、その

後の対応について検討していきたいと思います。 

 

宗会長 

議題（３）令和６年度認知症初期集中支援チームの実績について事務 

局より説明をお願いします。 

 

事務局 

＜資料３により説明＞ 

 

宗会長 

ただいまの説明につきまして、ご意見やご質問などがありましたらお願

いいたします。  
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【委員からの意見なし】 

 

宗会長 

内容が明らかになっていないので分からないですが、これだけ回数を重

ねるということは大変な事例だったと思います。 

こういう事例こそ初期集中でやるべき事例だと思います。包括にも初期

集中の活動を勉強するいい機会になったのではないかと思います。  

それでは、次の議題に移りたいと思います。  

 

宗会長 

議題（４）静岡市認知症初期集中支援チーム活動マニュアルの様式に 

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 

＜資料４により説明＞ 

 

宗会長 

ただいまの説明についてご意見ご質問などがありましたらお願いいたし

ます。  

 

【委員からの意見なし】 

  

宗会長  

全体を通して何か他にご質問ご意見等あればお願いします。 

 

【委員からの意見なし】 

 

宗会長 

本日の委員会を終了させていただきます。  




